

- Reparacion Camino Vecinal Sabana Grande de El Cuey
- Alcaldia participa en Taller de la DIGEIG
- Graduacion de Alcaldes Pedaneos de El Seibo



ALCALDIA MUNICIPAL DE EL SEIBO REALIZA GRAN JORNADA DE REPARACION DE CAMINOS VECINALES EN SABANA GRANDE DE EL CUEY

El Seibo, julio de 2025. — La Alcaldía Municipal de El Seibo, bajo la dirección del alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos llevó a cabo una amplia jornada de reparación y acondicionamiento de caminos vecinales en la comunidad de Sabana Grande de El Cuey, con el objetivo de mejorar la conectividad rural y facilitar el acceso de los productores agrícolas y residentes de la zona.

Durante esta jornada, se realizaron trabajos de nivelación, relleno, cuneteo y compactación de los principales tramos afectados por las lluvias, beneficiando directamente a decenas de familias y productores que dependen de estos caminos para el transporte de sus cosechas y el acceso a servicios básicos.



El alcalde destacó que esta acción forma parte del plan de mejoramiento vial municipal, que busca fortalecer el desarrollo de las comunidades rurales del municipio.

"Nuestra prioridad es garantizar caminos transitables y seguros para todos los seibanos. Sabana Grande de El Cuey es una comunidad trabajadora que merece contar con vías dignas y en buen estado", expresó el alcalde durante la supervisión de los trabajos.

La Alcaldía contó con el apoyo del Departamento de Obras Públicas Municipales, equipos pesados del cabildo y la colaboración activa de los líderes comunitarios, quienes agradecieron la rápida respuesta a sus necesidades.



Con esta jornada, el gobierno local reafirma su compromiso con el desarrollo rural sostenible, la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos y el impulso a la producción agropecuaria en el municipio de El Seibo.



ALCALDE ZORRILLA RAMOS PARTICIPA EN TALLER SOBRE LA LEY 200-04 DE LIBRE ACCESO A LA INFORMACION

El alcalde del municipio de El Seibo, Leo Francis Zorrilla Ramos, participó activamente en el Taller sobre la Ley No. 200-04 de Libre Acceso a la Información Pública, una iniciativa orientada a fortalecer la transparencia, rendición de cuentas y acceso ciudadano a la información en las instituciones públicas.

El encuentro, organizado por [nombre de la entidad organizadora, si deseas agregarlo, como la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) o la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU)], tuvo como objetivo capacitar a los funcionarios municipales sobre la correcta aplicación de esta.

ley, que garantiza a los ciudadanos el derecho a solicitar y recibir información de carácter público.

Durante su intervención, el alcalde Zorrilla Ramos resaltó la importancia de promover una gestión municipal abierta y participativa, basada en los principios de honestidad, responsabilidad y servicio a la comunidad.

"La transparencia fortalece la confianza entre el Ayuntamiento y la ciudadanía. Este taller reafirma nuestro compromiso con una administración moderna, ética y accesible para todos los seibanos", expresó el alcalde.







Liga Municipal Dominicana Gradua alcaldes pedaneos de El Seibo

La Alcaldía Municipal de El Seibo, encabezada por el alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos, celebró junto a la Liga Municipal Dominicana (LMD) la graduación de los alcaldes pedáneos del municipio, quienes culminaron exitosamente un programa de capacitación orientado al fortalecimiento de la gestión local, liderazgo comunitario y servicios públicos.

El acto tuvo lugar en el salón de eventos del Ayuntamiento, donde se dieron cita autoridades municipales, representantes de la Liga Municipal Dominicana, líderes comunitarios y familiares de los graduados.

Durante la ceremonia, el alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos felicitó a los pedáneos por su dedicación y compromiso con el servicio público, destacando el papel esencial que desempeñan como enlace entre las comunidades rurales y la administración municipal.

"Esta formación les brinda las herramientas necesarias para continuar sirviendo con transparencia, eficiencia y sensibilidad social. Los pedáneos son una parte vital del gobierno local, pues representan la voz directa del pueblo", expresó el alcalde.

El programa de capacitación, desarrollado por la Liga Municipal Dominicana, abordó temas relacionados con la gestión administrativa, normativa municipal, ética pública, resolución de conflictos y liderazgo comunitario, con el objetivo de fortalecer las capacidades institucionales en los distritos y comunidades rurales.

La actividad concluyó con la entrega de certificados de graduación y un reconocimiento especial a los participantes por su esfuerzo y dedicación en favor del desarrollo de El Seibo.

Con este acto, la Alcaldía y la Liga Municipal Dominicana reafirman su compromiso conjunto con la formación continua de los servidores públicos locales y el fortalecimiento de la gobernanza municipal





iSomos parte de ti!

GESTIÓN 2020-2024